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ATA DA 3ª REUNIAO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 
DE CAJATI 

 

Aos vinte e nove dias do mês de abril de dois mil e vinte às quinze horas, reuniram-se no 1 

pátio do sindicato químico, os membros do Conselho Municipal de Saúde para realização da 2 

3ª reunião ordinária, estando presente o Drº Kassem Ali Hamad (diretor técnico);  3 

Srº.Eliseu Cláudio dos Santos( sindicato químico); Srª Maria Apda. do Espírito Santo 4 

(pastoral da saúde); Drª. Mônica Correia de Lima ( médica representante da ESF Vila Tatu); 5 

Enfª Eliana Apda dos Santos Silva(enfermeira representante da ESF Vila Tatu); Srº. Achiles 6 

Moreira Dias (representante dos servidores); Drº. Rafael Tadashi Sugiyama (médico clínico 7 

do PA); Enfº Paulo Cesar Ribeiro Takashi   (gerente da atenção básica); Enfº Selmo Ribeiro  8 

(RT do PA municipal); Srº Emerson Antunes( representante do sindicato extrativa); Graciete 9 

Maria Pereira ( redigindo a ATA). Aberta a reunião às 15h20min pelo diretor técnico, Drº. 10 

Kassem Ali Hamad falando de uma servidora técnica de enfermagem que positivou para 11 

COVID-19. O Enfº Selmo coloca que a servidora se negava a usar máscara alegando ter 12 

problema de fobia, e que ela cuida de pacientes com COVID-19 no HRLB. Fala que todos 13 

que estiveram no mesmo plantão realizaram o exame inclusive uma enfermeira e o resultado 14 

foi negativo. O Drº. Kassem passa sobre a desinfecção que está sendo feita na cidade, e que 15 

é necessária. Coloca sobre o recebimento dos testes rápido. E que os 3 primeiros lotes 16 

ficaram só no estado, e o que foi feito foi com recurso do município. Coloca que o 17 

município recebeu uma verba e está na pasta da saúde. Drº. Kassem fala da comissão técnica 18 

municipal que a saúde instituiu que foi criada com 5 integrantes , onde se reúne toda terça e 19 

quinta as 13:30 para planejar ações da saúde. Coloca que tem o comitê gestor municipal, que 20 

é um órgão da prefeitura com representante de diretores de vários departamentos, câmara 21 

municipal e que se reúne todo dia pela manhã das 08:00h  às 10:00h na prefeitura municipal. 22 

Drº. Rafael coloca sobre umas medidas que foram tomadas. Que foi observado que teve 23 

algum caso positivo tiveram sintomas iniciais de diarreia e febre. E que foi pensado em 24 

apertar as notificações e monitorar mais, por isso foi pedido que as unidades nos desse 25 

suporte para manter mais pessoas em quarentena, isolamento e monitoramento. Se não tiver 26 

outro diagnóstico confirmado, na dúvida vai ser notificado. Drº. Kassem coloca que será 27 

monitorado e acompanhado pela equipe da ESF, e descartar ou confirmar que seja de 28 



CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 
 

Biênio 2017-2018 
Rua Antonio Domingues Brechó, no. 116,  Centro – Cajati /SP – CEP 11.950-000. 

Fone: (13) 3854-8500  

 

 

alguma forma. O ideal seria testar, mas como ainda não temos os testes  com o aumento do  29 

monitoramento estaremos evitando que as pessoas fiquem circulando sem nenhum 30 

acompanhamento pela equipe e assim menos chance do caso ser COVID-19. Caso a equipe 31 

descarte com outro diagnóstico será notificado. Drº Kassem coloca que as notificações serão 32 

encaminhadas as unidades pela VE. Drº. Kassem coloca que como nosso município era o 33 

que tinha o número mais alto do vale do ribeira, e por quanta da pressão  foi pedido para 34 

mudar os critérios de elegibilidade para notificar. Coloca sobre as equipes e os EPIs que 35 

temos e fala das máscaras cirúrgicas, que podemos ter reclamação dos servidores por ter 36 

vindo com material dupla sendo que o outro material era tripla. Coloca sobre os 5.000 mil 37 

que o município comprou de máscaras e que  foi cancelado a entrega. Foi pago, empenhado, 38 

mas não chegaram a entregar. Enfº. Selmo coloca sobre os funcionários, que estão afastados 39 

por ser grupo de risco. Os que apresentam sintomas estão sendo encaminhados para o Drº. 40 

Ricardo e esta sendo pedido teste para a grande maioria. Coloca da rotatividade de 41 

funcionários afastados e liberados para trabalhar, e que 60% estão em exposição por ter dois 42 

vínculos. Drº. Rafael fala da unidade de apoio de São Paulo para isolamento, onde os 43 

pacientes que não estão  tão grave, mas que estejam suspeitos ou confirmados vai se 44 

recuperar nessa unidade de apoio ficando isolado. Drº. Kassem fala da preocupação das 45 

equipes que esta a linha de frente e se não for testado podendo estar sintomáticas e começar 46 

de ter a possibilidade de ser um vetor de transmissão. Drª. Mônica coloca que a equipe usa 47 

máscaras no dia a dia e as ACS pra sair nas visitas também usam as máscaras. Fala que a sua 48 

equipe mantém as visitas domiciliares como o ministério orientou sem necessariamente ser 49 

dentro do domicilio. Coloca como esta na área urbana e sobre o ACS esta ajudando dentro 50 

dos bancos. Drº. Kassem fala devido ao beneficio que o governo liberou, foi solicitado ao 51 

serviço social com as equipes que eles têm realizassem esse trabalho de organizar. Coloca 52 

que foi solicitado aos bancos, comércios, mas no primeiro momento as agências bancária 53 

falaram que tem responsabilidade da porta para dentro somente. No primeiro momento 15 54 

pessoas do departamento social começaram a ir a vários bancos, lotéricas, para entregar 55 

máscaras para as pessoas, máscaras essas confeccionadas pela saúde, fundo social, parceria 56 

com a  Mosaic através da sua equipe de costureira, pessoas de igreja para uso não hospitalar. 57 

Essa máscara foi disponibilizada e solicitado distanciamento.  Mas Como houve baixa e 58 

devido a outras tarefas solicitaram a ajuda dos ACS. Estavam todos protegidos com os EPIs 59 
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necessários. Drº. Kassem coloca sobre a vigilância e sua demanda. Fala das ações. Colocado 60 

que a equipe de fiscalização do planejamento fiscalizasse quem não estava cumprindo e 61 

orientado de quando alguém tivesse uma resistência chamaria a vigilância sanitária para 62 

notificar de uma forma formal e em caso de resistência tomaria outras medidas necessárias. 63 

Coloca sobre a saúde estar a um passo a frente, e que outros departamentos estão ajudando.  64 

Enfº Paulo reforça sobre a ajuda que o social pediu e as unidades apoiaram com os ASC que 65 

estão orientando com o distanciamento na parte externa dos bancos. Srº.Elizeu coloca sobre 66 

os casos que não temos e não estão precisando de respirador. Fala dos leitos e quantos 67 

temos. E caso haja necessidade  de remanejar para o HRLB . Drº. Rafael coloca sobre a 68 

unidade que está separada para a COVID-19. Coloca que todo o complexo do PA paralelo 69 

ficou funcionando normalmente para todos os outros casos de urgência. Fala que em 70 

nenhum momento vamos seguir com paciente entubado no nosso município e que seria 71 

somente para estabilização e encaminhamento. Coloca que ainda não teve negativa de 72 

nenhum hospital de referência. Fala que temos 16 leitos na observação e 3 na sala de 73 

emergência, 2 respirador  e 1 em manutenção. Enfº. Selmo fala que a média é de 2 74 

respirador por município pequeno . Coloca que estabilizamos o paciente e encaminhamos a 75 

referência. Srº. Elizeu coloca caso se tenha um pior cenário, temos um plano B caso seja 76 

necessário. Drº. Kassem fala que sim e cita o Plano A: Foi solicitado a DRS a informação de 77 

toda a taxa de ocupação dos hospitais e UTIs. Que tem o cadastro de um representante do 78 

município para saber de todas as faixas etárias e ter acesso ao COVID-19 da secretaria para 79 

saber a quantidade de leito. Fala dos leitos em pariquera e registro. Coloca que foi Decidido 80 

pela comissão técnica de fazer uma unidade de apoio no ginásio de esporte. Essa unidade 81 

não vai ser para entubar e sim um suporte de oxigênio enquanto não tem leito no hospital de 82 

referência. Coloca dos  gastos que foram de 200 a 300 mil reais. Srº. Emerson cita sobre a  83 

aglomeração das pessoas.  Enfº. selmo fala que já esta bem adiantado a unidade de apoio e 84 

que já foi licitado as camas. Drº Kassem fala que vai ser tudo de recurso próprio.  Fala que é 85 

um cenário onde não iria deixar a população sem assistência nenhuma. Srº.Emerson Fala da 86 

unidade ser em uma escola. Drº. Kassem coloca que foi visto a  Escola do  Inhunguvira, mas  87 

tem um acesso ruim e o espaço físico não permite. Por isso ficou decidido montar no ginásio 88 

de esporte. Fala de colocar junto caso tenha uma grande epidemia. Srº Eliseu diz que está 89 

satisfeito com as respostas. O CMS aprova a montagem da unidade de apoio.  Drª Mônica 90 
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coloca do quanto o ministério vai cobrar a aprovação dessa conta, mas que precisa se colocar 91 

o plano da programação anual de saúde. Coloca que não foi apresentada ao CMS a 92 

programação anual de saúde de 2019. Que está sendo feito a avaliação do relatório de gestão 93 

sem ser aprovada a programação de 2019, e que só tem o PPA. Dª. Mônica coloca sobre o 94 

plano anual e conferência para a gestão seguinte. Drª. Mônica lê alguns itens do RAG. 95 

Apontamentos: 1-Coloca sobre corrigir no item das férias coletivas (retificar); 2- 96 

Implantação da academia da saúde para atingir a meta. Drª. Mônica diz que a academia não 97 

entra na meta alcançada; férias coletivas; 3-Números  de unidade de saúde com atendimento 98 

alternativo implantado e colocaram como7; 4-Criação do cargo de medico preceptor. Fala de 99 

corrigir porque não foi criado e sim inserida  a função  de preceptoria no cargo  de médico 100 

40 horas; 5-ampliação do serviço de fisioterapia onde tinha 3 agora tem 4; 6- assistência 101 

farmacêutica; Saúde mental (CAPS), e a geração de renda não é nosso. 7- Enfª. Eliana fala 102 

no item da ausência da medicação, nem o PA cumpre o critério da primeira dose. Enfº. 103 

Selmo fala da capacitação de profissionais de urgência e emergência na saúde mental não 104 

teve. Dr Kassem fala de  fazer a capacitação. Drª. Mônica sugere de separar o ambulatório 105 

do CAPS. Drº. Kassem fala que  já foi conversado   para realizar  a separação. Enfª.Eliana 106 

fala que não dá pra tratar a saúde mental sem tratar a família. Drº. kassem pede para que o 107 

enfº. Selmo coloque no cronograma o curso de capacitação de urgência psiquiatra. 8 - Drª. 108 

Mônica coloca sobre qualificação da gestão: qual a política de escolha para que o servidor 109 

participe de um evento e seja costeado. Fala do critério para o profissional participar. Drª. 110 

Mônica elogia o relatório do setor da  auditoria do RAG. E Pede a votação.  Drº. Kassem 111 

coloca que a gestão vai fazer as alterações que foram apontadas e aferir o indicador da 112 

fisioterapia. O CMS aprova os apontamentos e as equações a serem feitas. Dºr Kassem fala 113 

de plano de carreira. Quer trazer para a nossa realidade. Drª  Mônica coloca como 114 

observação e fala que falta o plano de 2020. Reforçando que  unidade de apoio passado pelo 115 

Drº. Kassem tem a aprovação do CMS .Tendo-se encerrada a pauta foi dada por finalizada a 116 

reunião às 17h15min, cuja ata vai ser lavrada por mim, Graciete Maria Pereira secretária 117 

executiva, assinada e, assim que aprovada, rubricada pelos conselheiros.  118 

 
________________________________________________________ 

GRACIETE MARIA PEREIRA 
SECRETÁRIA – CMS Cajati 
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